

Taymara aporta oro y plata en Giraldilla de Bádminton



Taymara Oropesa

La Habana, 18 mar (JIT).- Taymara Oropesa tributó a Cuba medallas de oro y plata en el XXII Torneo Internacional de Bádminton Giraldilla de La Habana 2024, que finalizó este domingo en el Coliseo de la Ciudad Deportiva.

Para la holguinera resulta su primera presea dorada individual en el tradicional certamen, que otorgó a los ganadores mil 700 puntos valederos para la clasificación olímpica.

Taymara, medallista de bronce en los XIX Juegos Panamericanos de Santiago 2023, derrotó en la final a la experimentada guatemalteca Nikte Sotomayor, en peleado desafío extendido a tres parciales (21-14, 18-21, 21-11) en una hora y cinco minutos.

Se han enfrentado en más de ocho ocasiones y la cubana ha caído en solo una. En el último año Oropesa también la rindió por 2-0 sets en la semifinal de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

Las preseas de bronce las obtuvieron la jamaicana Thalía Richardson y la irlandesa Sophia Noble.

La antillana sumó una presea plateada en el doble femenino junto a la brasileña Fabiana Silva, pues no pudieron superar a las guatemaltecas Diana Corleto y Mariana Isabel Paiz, vencedoras en tiempos de 21-15, 19-21 y 21-10.

El binomio de las cubanas Leyanis Contreras y Maidalis Zamora, y el de las hermanas peruanas Fernanda y Rafaela Munar, se agenciaron los metales de bronce.

La otra presea de plata de los anfitriones la aseguraron Roberto Carlos Herrera y Leyanis Contreras en el doble mixto, dominado por Chistopher Martínez y Mariana I. Paiz en el único duelo final definido en dos sets: 21-12 y 21-13.

Completaron el podio el guatemalteco Ramiro Alonso y la sudamericana Rafaela Munar, y los hermanos canadienses Easton y Katie Watson.

En individual varonil se coronó el destacado jamaicano Samuel Ricketts, tercero en San Salvador 2023, victimario de otro guatemalteco, Yeison del Cid, con marcadores de 21-18, 7-21 y 21-19.

Al anfitrión Roberto Carlos Herrera y Matthew Abela, de Malta, les correspondieron las preseas de bronce.

Precisamente Herrera y Juan Carlos Bencomo consiguieron metales de bronce en el doble masculino, al igual que el centroamericano Alonso y el peruano Alejandron Chueca.

En esta modalidad hicieron el uno-dos las parejas de Yeison-Christopher y José Luis Granados-Antonio Emanuel Ortiz, de Guatemala, que asistió con sus mejores figuras jóvenes y sumaron ocho medallas (3-3-2). Le siguió Cuba con 1-2-3.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/349953-taymara-aporta-oro-y-plata-en-giraldilla-de-badminton>



Radio Habana Cuba